



Workshop

In diesem Jahr richtet die Stadt Würzburg zum 9. Mal den Internationalen Architektur-Workshop aus. Die Studenten erarbeiten ihre Entwürfe in Gruppen (ca. 8-10 Personen) in einem internationalen Umfeld und werden über den gesamten Zeitraum von renommierten Tutoren betreut.

Aufgabe

Seit jeher hat der Mensch Orte geschaffen, an denen er versuchte, mit den Göttern in Kontakt zu treten. Angefangen vom griechischen Tempel über die gotische Kathedrale bis hin zu Le Corbusiers Ronchamp erzielte die Gestaltung des heiligen Ortes Meisterwerke der Architektur, in die die Menschen ihre ganze Gestaltungskraft und das technisch Machbare ihrer Zeit legten.

Aufgabe des 9. Internationalen Architekturworkshops ist der Neubau der Kirche St. Elisabeth für 100 Gläubige im Würzburger Stadtteil Zellerau. Der neue zeitgenössische Kirchenraum soll sowohl neue liturgische Entwicklungen als auch die Anforderungen des energiesparenden Bauens berücksichtigen. Der Kurs wird begleitet von einer Einführung in die römisch-katholische Liturgie, einer Exkursion zu den neueren Gebäuden der Diözese Würzburg und einem weiteren spannenden Rahmenprogramm.

Anmeldung/Information

Der Architektur Workshop ist offen für Studierende und Diplomierte der Fachrichtungen Architektur, Städtebau, Landschaftsarchitektur und Innenarchitektur. Auf der Homepage www.wuerzburg-workshop.de sind ausführliche Informationen zu Programm, Teilnahmegebühr (200 €/Person), Anmeldung sowie Übernachtungsmöglichkeiten zu finden.

Anmeldeschluss ist der 15. Juni 2012

Workshop

In summer 2012 the City of Würzburg organizes the 9th International Architecture Workshop. The students will work in groups (max. 8-10 persons) within an international environment. Their design works will be daily reviewed by the participating tutors.

Planning Subject

Ever since, man has designed places to try to get in touch with the gods. Starting with the Greek temples to gothic cathedrals and Le Corbusier's Ronchamp, the design of sacred spaces created masterpieces of architecture wherein man laid his utmost skills and techniques of his time.

The task of the 9th International Architecture Workshop is to design a new church for 100 believers for the parish St. Elisabeth in the city district Zellerau. The new contemporary church should both respond to new liturgy developments and to energy efficient building requirements.

The course will be accompanied by an introduction into Roman Catholic liturgy, an excursion to recent buildings of the diocese of Würzburg and an interesting side-programme.

Application/Information

Both students and postgraduates of architecture, urban planning, landscape architecture and interior design are accepted for taking part in the International Architecture Workshop in Würzburg. The application form and further information concerning the programme, required documents, the participation fee (200 € p.P.) and accommodation can be found at the following homepage: www.wuerzburg-workshop.de

Deadline for application: 15th June 2012



Gotteshaus · Gemeinschaft · Stille · Andacht
Soziale Einrichtungen
Pfarrhaus · Kindergarten · Wohnen
Abriss / Neubau · Wahrzeichen · Kreuz
Beten · Singen · Feiern · Predigen
Seelsorge · Gemeinde

A Sacred Space

Neubau der Kirche

St. Elisabeth im
Stadtteil Zellerau

A new church
for the parish St. Elisabeth
in the city district Zellerau

9.

International Architecture Workshop

Würzburg 29th July – 11th August 2012

Tutoren / tutors

Juhani Karanka / Jonna Taegen	Finland, Helsinki
Michael Ragaller	Germany, Stuttgart
Dr. Jürgen Schönfeld	Germany, Würzburg
Laura Montedoro	Italy, Milan
João Santa Rita	Portugal, Lisbon
Javier Roca	Spain, Granada
Ignacio Peydro / Isabel Collado	Spain, Segovia

Detaillierte Informationen/Detailed information

<http://www.wuerzburg-workshop.de>

Unterstützt durch

